

DASSAULT SYSTEMES
CUSTOMER EVALUATION LICENSE AGREEMENT

This Customer Evaluation License and Online Services Agreement is made by and between the customer ("Customer") and the DASSAULT SYSTEMES 3DEXCITE GMBH ("DS"), as both are identified in the Transaction Document. This Agreement is accepted by Customer by executing the Transaction Document (including by clicking to accept). The parties agree as follows:

GENERAL TERMS

1. Definitions

Agreement means these General Terms, the Transaction Document and the terms contained in the web links referenced herein and hereby incorporated by reference.

Documentation means, at any time, the current user documentation in any form or media as delivered together with the DS Offering for use in connection with the DS Offering.

DS Group Company means Dassault Systèmes, a French "société européenne" or any entity in which Dassault Systèmes, directly or indirectly, (i) owns more than 50% of the outstanding equity or ownership interest, or (ii) has the power to designate the managing authority.

DS Offering means one or more Licensed Programs.

Effective Date means the later of the following: (x) the date on which such Licensed Program is shipped or made available electronically to Customer or, if applicable, (y) the date on which Customer is informed by DS that the associated license key can be requested or is available.

Licensed Program means any data processing program for which a license is ordered by and provided to Customer pursuant to a Transaction Document, consisting of a series of instructions or databases in machine readable form, and associated Documentation.

Machine means hardware belonging to Customer or under its sole control or supervision, and located on Customer's premises.

Named User means a User identified with a unique username and password to use the DS Offerings.

Transaction Document means the form (which may be online) referencing this Agreement, signed or otherwise accepted by Customer and accepted by DS that identifies the DS Offering ordered by Customer, the quantities thereof, duration, geographical scope, the DS Group Company serving as the licensor or service provider and Customer identification.

User means any Customer's employees, consultants and/or subcontractors who work for the exclusive internal needs of Customer, or, when available as part of certain DS Offerings, other companies' employees invited by Customer to use the DS Offerings for the exclusive purpose of collaborating with Customer.

Defined terms can be used in a singular or plural form.

DASSAULT SYSTEMES
KUNDENEVALUIERUNGSLIZENZVEREINBARUNG

Diese Kundenevaluierungslizenz- und OnlineServicesvereinbarung wird zwischen dem Kunden ("Kunden") und der DASSAULT SYSTEMES 3DEXCITE GMBH ("DS"), wie sie in dem Transaktionsdokument angegeben sind, geschlossen. Durch die rechtsgültige Ausfertigung des Transaktionsdokumentes (einschließlich durch das Klicken auf „Akzeptieren“) akzeptiert der Kunde die Bedingungen dieser Vereinbarung. Die Parteien vereinbaren Folgendes

ALLGEMEINE BESTIMMUNGEN

1. Definitionen

Vereinbarung bedeutet diese Allgemeinen Bestimmungen, das Transaktionsdokument, sowie die in den Web-Links enthaltenen Bestimmungen, auf die in dieser Vereinbarung verwiesen wird und die durch diese Bezugnahme Bestandteil dieser Vereinbarung werden.

Dokumentation bezeichnet die jeweils aktuelle Anwenderdokumentation, die zusammen mit den DS-Angeboten elektronisch oder auf andere Weise zur Verwendung im Zusammenhang mit den DS-Angeboten geliefert wird.

Unternehmen der DS-Gruppe bezeichnet Dassault Systèmes SE, eine Europäische französische Aktiengesellschaft („Societas Europaea“ – SE), eingetragen in Frankreich, sowie Gesellschaften, an denen Dassault Systèmes, unmittelbar oder mittelbar, (i) mehr als 50% der ausgegebenen Aktien oder Geschäftsanteile besitzt, oder (ii) einen maßgeblichen Einfluss auf die personelle Besetzung der Verwaltungsorgane ausübt.

DS-Angebote bezeichnen Lizenzierte Programme.

Zeitpunkt des Inkrafttretens bedeutet den späteren der folgenden Zeitpunkte (x) Zeitpunkt zu dem das Lizenzierte Programm versendet bzw. dem Kunden elektronisch zur Verfügung gestellt wird, oder falls zutreffend (y) der Zeitpunkt zu dem DS den Kunden informiert, dass der dazugehörige Lizenzschlüssel angefordert werden kann oder verfügbar ist.

Lizenziertes Programm bezeichnet ein datenverarbeitendes Programm, für das der Kunde auf der Grundlage eines Transaktionsdokumentes eine Lizenz bestellt und erhalten hat und das aus einer Reihe von Instruktionen oder mehreren Datenbanken in maschinenlesbarer Form und der dazugehörigen Dokumentation besteht.

Maschine bezeichnet die in den Geschäftsräumen des Kunden befindliche Hardware, die zum Kunden gehört oder sich unter seiner ausschließlichen Kontrolle und/oder Aufsicht befindet.

Named User bezeichnet einen Anwender, der einen eigenen Benutzernamen und ein Passwort zur Nutzung der DS-Angebote hat.

Transaktionsdokument bezeichnet die vom Kunden unterschriebene oder auf andere Weise vom Kunden rechtsgültig ausgefüllte und von DS rechtsgültig bestätigte Form (auch online verfügbar), in der auf diese Vereinbarung verwiesen wird. Diese Form enthält Art und Anzahl der vom Kunden bestellten DS-Angebote, die Lizenzlaufzeit, den geografischen Geltungsbereich, das lizenzgebende oder leistungserbringende Unternehmen der DS-Gruppengesellschaft, sowie die genaue Kundenbezeichnung.

Anwender bezeichnet die Arbeitnehmer des Kunden, Berater und/oder Unterauftragnehmer des Kunden, die ausschließlich für die internen Belange des Kunden arbeiten oder, falls als Bestandteil von bestimmten DS-Angebotenvorgesehen, Mitarbeiter von anderen Unternehmen, die durch den Kunden zur Nutzung der DS-Angebote, für den ausschließlichen Zweck der Zusammenarbeit mit dem Kunden, aufgefördert werden.

Die definierten Begriffe können sowohl in Singular als auch in Plural verwendet werden.

2. License and Use Rights

2.1 Grant. DS grants Customer, from the Effective Date, a temporary, free of charge, non-exclusive and non-transferable right to access and use the DS Offering identified in the Transaction Document, for the duration identified in the Transaction Document and solely for the purpose of evaluating such DS Offering and specifically excluding any production or commercial purpose. Customer may (i) make and install the necessary number of copies of the applicable Licensed Program for which on-premise installation is required, and (ii) make one copy for back-up purposes of each Licensed Program for which on-premise installation is required.

The Licensed Programs may (i) be used only in the country for which the license has been ordered, (ii) be executed only on, or accessed by, Machines, and (iii) if applicable, be only for the maximum number of Users, Named Users or maximum use authorized through tokens, as described in the Transaction Document.

2.2 Scope. Customer agrees to operate each DS Offering in accordance with the terms and provisions of this Agreement and the Documentation for such DS Offering. Customer agrees to ensure that its authorized Users comply with such terms and provisions.

Other than as expressly set forth herein, Customer acknowledges and agrees that DS shall have no obligation to provide any other services, support or maintenance for the DS Offerings under this Agreement. No rights, including, without limitation, any right to use, reproduce or display, other than those specifically provided in this Agreement are granted to Customer. Except to the extent permitted by applicable law, Customer shall not modify, adapt, reverse engineer, decompile, disassemble or otherwise translate all or part of any DS Offering, and shall not provide, disclose or transmit any results of tests or benchmarks related to any DS Offering to any third party.

3. Delivery

DS Offerings will be delivered to Customer or made available electronically. Electronic delivery will be made by providing Customer with necessary information to download the Licensed Program. Customer is responsible for accessing DS's website and downloading the Licensed Program.

4. Intellectual Property

DS and/or its suppliers retain ownership in all intellectual property rights in all DS Offerings and all modifications, enhancements or other derivative works thereof. Licensed Programs are licensed, not sold. Customer shall preserve and reproduce all copyright, patent and trademark notices which appear in any DS Offering on all partial or integral copies thereof. Customer shall keep full, true and accurate records of all copies of the Licensed Programs, which records shall be available for audit by DS. Customer recognizes that the methodologies and techniques contained in or expressed within the DS Offerings are proprietary information or trade secrets of DS or its suppliers, whether or not marked as "confidential". Customer shall treat them as confidential information and not disclose them.

2. Lizenz- und Nutzungsrechte

2.1 Lizenzerteilung. DS räumt dem Kunden ab dem Zeitpunkt des Inkrafttretens das zeitlich beschränkte, kostenfreie, nicht-ausschließliche und nicht-übertragbare Recht, das in dem Transaktionsdokument angegebene DS-Angebot für die in dem Transaktionsdokument angegebene Laufzeit und ausschließlich für Evaluierungszwecke des darin bezeichneten DS-Angebotes einschließlich der Nutzung für produktive oder kommerzielle Zwecke, zu nutzen. Dem Kunden ist es gestattet (i) für Lizenzierte Programme die eine lokale Installation voraussetzen, die erforderliche Anzahl Kopien zu erstellen und zu installieren, und (ii) eine Kopie jedes Lizenzierten Programms, die eine lokale Installation voraussetzen, für Sicherungszwecke zu erstellen.

Die Lizenzierten Programme dürfen (i) nur in dem Land genutzt werden für das sie lizenziert sind, (ii) nur auf Maschinen ausgeführt oder aufgerufen werden, und (iii), falls zutreffend, nur von der maximalen Anzahl der Anwender, Named Users oder nur in der maximal erlaubten Anzahl zur Nutzung mittels Tokens genutzt werden, so wie in dem Transaktionsdokument beschrieben.

2.2 Lizenzumfang. Der Kunde verpflichtet sich jedes DS-Angebot in Übereinstimmung mit den Bestimmungen dieser Vereinbarung und der zugehörigen Dokumentation zu betreiben. Der Kunde stimmt zu, sicherzustellen, dass seine berechtigten Anwender diese Bestimmungen einhalten.

Sofern nicht ausdrücklich anders in dieser Vereinbarung festgelegt, erkennt der Kunde an und stimmt zu, dass DS keine Verpflichtung hat, andere Leistungen, Support-Leistungen oder Wartungsleistungen für die DS-Angebote gemäß dieser Vereinbarung zu erbringen. Dem Kunden werden außer den in dieser Vereinbarung ausdrücklich vorgesehenen Rechten, keine weiteren Rechte, einschließlich, ohne darauf beschränkt zu sein, weitergehende Nutzungs-, Vervielfältigungs- oder Darstellungsrechte, eingeräumt. Ausser wie in dem nach geltendem Recht zulässigen Umfang, darf der Kunde DS-Angebote nicht modifizieren, anpassen, zurückübersetzen, dekompile, disassemblieren oder auf andere Weise übersetzen. Der Kunde darf keine Test- oder Benchmark-Ergebnisse für DS-Angebote Dritten zur Verfügung stellen oder an Dritte offenlegen bzw. weiterzugeben.

3. Lieferung

DS-Angebote werden an den Kunden per Post oder elektronisch zur Verfügung gestellt. Bei der elektronischen Lieferung erhält der Kunde die notwendigen Informationen um das Lizenzierte Programm heruntergeladen zu können. Der Zugriff auf die DS-Website und das Herunterladen des Lizenzierten Programmes liegt in der Verantwortung des Kunden.

4. Geistiges Eigentum

DS und/oder ihre Lieferanten behalten das Eigentum an allen Rechten an geistigem Eigentum an allen DS-Angeboten, sowie an allen Modifikationen, Verbesserungen oder anderen Weiterentwicklungen hiervon. Die Lizenzierten Programme sind lizenziert, nicht verkauft. Der Kunde ist verpflichtet, alle Hinweise auf Urheberrechte, Patente und Warenzeichen, die in den DS-Angeboten verwendet werden, auf allen auszugswweisen oder vollständigen Kopien davon, zu erhalten und wiederzugeben. Der Kunde ist verpflichtet, vollständige, wahrheitsgemäße und genaue Aufzeichnungen über sämtliche Kopien der Lizenzierten Programme zu führen, wobei diese Aufzeichnungen für eine Überprüfung durch DS verfügbar sein sollen. Der Kunde erkennt an, dass die Methoden und Verfahren, die in den DS-Angeboten enthalten oder dargestellt sind, rechtlich geschützte Informationen oder Geschäftsgeheimnisse von DS oder ihren Lieferanten sind, unabhängig davon, ob sie als „vertraulich“

gekennzeichnet sind oder nicht. Der Kunde ist verpflichtet, diese als vertrauliche Informationen zu behandeln und nicht offenzulegen.

5. Warranty, Limitation of Liability, Risk of Use and Indemnity

THE DS OFFERINGS ARE MADE AVAILABLE ON AN "AS IS" BASIS, AND, TO THE EXTENT PERMITTED BY APPLICABLE LAW, WITHOUT WARRANTY OF ANY KIND, WHETHER EXPRESS OR IMPLIED, ORAL OR WRITTEN, INCLUDING, WITHOUT LIMITATION, ANY IMPLIED WARRANTIES OF MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, TITLE OR NON-INFRINGEMENT.

DS AND ITS LICENSORS SHALL HAVE NO LIABILITY FOR DIRECT, INDIRECT, INCIDENTAL, CONSEQUENTIAL OR PUNITIVE DAMAGES, INCLUDING WITHOUT LIMITATION CLAIMS FOR LOST PROFITS, BUSINESS INTERRUPTION AND LOSS OF DATA, THAT IN ANY WAY RELATE TO THIS AGREEMENT, ANY DS OFFERING, DOCUMENTATION OR SERVICES, WHETHER OR NOT DS HAS BEEN ADVISED OF THE POSSIBILITY OF SUCH DAMAGES AND NOTWITHSTANDING THE FAILURE OF THE ESSENTIAL PURPOSE OF ANY REMEDY.

CUSTOMER'S USE OF DS OFFERINGS SHALL BE AT CUSTOMER'S SOLE RISK. CUSTOMER SHALL INDEMNIFY AND HOLD DS AND ITS LICENSORS HARMLESS FROM ANY AND ALL LIABILITY OR EXPENSE, INCLUDING REASONABLE ATTORNEYS' FEES, ARISING OUT OF THIS AGREEMENT OR CUSTOMER'S USE OF DS OFFERINGS UNDER THIS AGREEMENT.

6. Term and Termination

6.1 This Agreement remains in effect for the term specified in the Transaction Document, unless terminated earlier by either party hereto, with or without grounds, upon written notice to the other party.

6.2 Upon expiration or termination of this Agreement, Customer shall immediately destroy or return all copies of the terminated or expired Licensed Programs and associated Documentation in their entirety..

7. Export

Export to Customer of DS Offering and Documentation is subject to all applicable countries' export and re-export laws and regulations. DS and its licensors shall have no liability towards Customer if necessary authorizations, licenses or approvals are not obtained. Customer shall not export or re-export, either directly or indirectly, DS Offering when such export or re-export requires an export license or other governmental approval without first obtaining such license or approval. Customer hereby warrants to DS that all DS Offerings ordered hereunder shall not be used in violation of any applicable export laws, including for proliferation of any nuclear, chemical or biological weapons or missile delivery systems and shall not be diverted to any country, company or individual if prohibited by the applicable export laws of any country. Customer recognizes that Customer Data may be transferred to or stored in any country. Customer undertakes to abstain from, and shall ensure all Users abstain from,

5. Gewährleistung, Haftungsbeschränkung, Nutzungsrisiko und Entschädigung

DIE DS-ANGEBOTE WERDEN AUF EINER „IST“ BASIS UND IM NACH DEM GELTENDEM RECHT GRÖSSTMÖGLICHEN ZULÄSSIGEN UMFANG OHNE JEDLICHE GEWÄHRLEISTUNG ZUR VERFÜGUNG GESTELLT, WEDER AUSDRÜCKLICH NOCH STILLSCHWEIGEND, MÜNDLICH NOCH SCHRIFTLICH, EINSCHLIESSLICH; OHNE DARAUf BESCHRÄNKT ZU SEIN, JEDLICHER IMPLIZIERTEN GEWÄHRLEISTUNGEN DER MARKTGÄNGIGKEIT, DER EIGNUNG ZU EINEM BESTIMMTEN ZWECK, EIGENTUMSRECHT ODER NICHTVERLETZUNG VON RECHTEN.

DS UND IHRE LIZENZGEBER HAFTEN NICHT FÜR UNMITTELBARE, MITTELBARE UND ZUFÄLLIG ENTSTANDENE SCHÄDEN, FOLGESCHÄDEN ODER STRAFSCHADENSERSATZ, EINSCHLIESSLICH, OHNE DARAUf BESCHRÄNKT ZU SEIN, FÜR ENTGANGENEN GEWINN, BETRIEBSUNTERBRECHUNG UND DATENVERLUSTE, DIE SICH IN IRGEND EINER WEISE AUF DIESE VEREINBARUNG, JEDLICHES DS-ANGEBOT, DOKUMENTATION ODER DIENSTLEISTUNGEN BEZIEHEN, GLEICH OB DS AUF DIE MÖGLICHKEIT DIESER SCHÄDEN HINGEWIESEN WURDE ODER NICHT UND UNGEACHTET EINES VERFEHLENS DES WESENTLICHEN ZWECKS EINES RECHTSBEHELFS.

DER KUNDE NUTZT DIE DS-ANGEBOTE AUF EIGENES RISIKO. DER KUNDE IST VERPFLICHTET, DS UND IHRE LIZENZGEBER VON JEDLICHER HAFTUNG FREIZUSTELLEN UND FÜR SÄMTLICHE AUFWENDUNGEN, EINSCHLIESSLICH ANGEMESSENER ANWALTSGEBÜHREN, ZU ENTSCHÄDIGEN, DIE AUFGRUND DIESER VEREINBARUNG ODER DER NUTZUNG DER DS-ANGEBOTE DURCH DEN KUNDEN AUFGRUND DIESER VEREINBARUNG ENTSTEHEN.

6. Laufzeit und Kündigung

6.1 Diese Vereinbarung bleibt für die in dem Transaktionsdokument angegebene Laufzeit in Kraft, es sei denn eine Vertragspartei kündigt diese Vereinbarung zuvor mit oder ohne Angabe von Gründe durch schriftliche Mitteilung an die andere Partei.

6.2 Mit Ablauf oder Kündigung dieser Vereinbarung ist der Kunde verpflichtet, unverzüglich sämtliche Kopien der gekündigten oder abgelaufenen Lizenzierten Programme, sowie die dazugehörige Dokumentation vollständig zu vernichten oder zurückzugeben.

7. Ausfuhr

Die Ausfuhr von DS-Angeboten, sowie Dokumentation unterliegt den geltenden Ausfuhr- und Wiederausfuhrbestimmungen und -vorschriften eines Landes. DS und ihre Lizenzgeber übernehmen gegenüber dem Kunden keine Haftung, falls erforderliche Genehmigungen, Zulassungen oder Erlaubnisse nicht erhalten werden. Der Kunde darf DS-Angebote ohne die vorherige Erteilung einer Exportlizenz oder der behördlichen Genehmigung weder direkt noch indirekt ausführen oder wiederausführen, falls die Ausfuhr oder Wiederausfuhr eine Exportlizenz oder andere staatliche Genehmigungen erfordert. Der Kunde garantiert hiermit gegenüber DS, dass alle gemäß dieser Vereinbarung beauftragten DS-Angebote nicht unter Verstoß gegen geltende Ausfuhrbestimmungen, einschließlich der Bestimmungen gegen die Verbreitung von nuklearen, chemischen oder biologischen Waffen oder von Trägersystemen für Raketen, genutzt werden und dass die DS-Angebote nicht in ein Land, zu einem Unternehmen oder einer Person entgegen den

processing, storing or uploading on its data sharing environment any information or data, the export of which is controlled, regulated or subject to any permit or license under any applicable law or regulation. Customer shall be deemed to be the exporter of Customer Data. DS may terminate this Agreement and all licenses hereunder upon written notice if Customer violates these provisions.

8. Miscellaneous

9.1 Severability. If any provision of this Agreement is found by a court of competent jurisdiction or arbitrator to be illegal, void or unenforceable, the other provisions shall remain in full force and effect, and the affected provision will be modified so as to render it enforceable and effective to the maximum extent possible in order to effect the original intent of the parties.

9.2 Transfer, Assignment & Subcontract. Any subcontract, assignment, delegation or other transfer (including without limitation, by way of merger, acquisition, divestiture, or change of control or contribution in kind) of this Agreement or any of Customer's rights, duties, benefits or obligations hereunder is subject to DS's prior written approval. Any attempt to do so without such consent is void. This Agreement shall be binding upon, and inure to the benefit of DS and its successors and assigns.

9.3 Amendments & Non-Waiver. No waiver, alteration, modification, or cancellation of any of the provisions of this Agreement shall be binding unless made by written amendment signed by both parties. A party's failure at any time to require performance of any provision hereof shall in no manner affect its right at a later time to enforce that or any other provision.

9.4 Language. This Agreement is provided in English and may be provided, for informational purposes only, in a language other than English. The English version shall be the only binding and enforceable version of this Agreement.

9.5 DS may assign, delegate, subcontract or otherwise transfer any of its rights or obligations hereunder, in whole or in part, without Customer's consent.

9.6 Survival. The following sections of this Agreement shall survive termination or expiration thereof: Sections 1, 2.2, 4, 5, 6.2, 7, 8 and 9.

9.7 Governing law and jurisdiction. This Agreement shall be governed and construed in accordance with the laws of the Federal Republic of Germany. The courts of Munich shall have exclusive jurisdiction to hear any dispute arising out of or in connection with the interpretation and/or performance of this Agreement. Customer acknowledges and agrees that the paragraph immediately above shall not prevent, restrict or otherwise limit in any manner, DS's rights to seek equitable remedies, including injunctive relief before any competent court in any jurisdiction.

geltenden Ausführbestimmungen eines Landes weitergeleitet werden. Der Kunde erkennt an, dass Kundendaten in alle Länder übertragen oder dort gespeichert werden können. Der Kunde verpflichtet sich, Informationen oder Daten, deren Ausfuhr aufgrund geltender Gesetze oder Vorschriften kontrolliert, reguliert oder Genehmigungen oder Zulassungen unterliegt, nicht zu verarbeiten, zu speichern oder in seine Datenaustausch-umgebung zu laden und er stellt sicher, dass seine sämtlichen Anwender diese Verpflichtung auch einhalten. Der Kunde gilt als der Exporteur der Kundendaten. DS ist berechtigt, diese Vereinbarung und alle Lizenzen gemäß dieser Vereinbarung mittels schriftlicher Mitteilung zu kündigen, falls der Kunde gegen diese Bestimmungen verstößt.

8. Allgemeines

9.1 Salvatorische Klausel. Falls eine Bestimmung dieser Vereinbarung von einem zuständigen Gericht oder einem Schiedsgericht für rechtswidrig, nichtig oder nicht durchsetzbar gehalten wird, bleiben die übrigen Bestimmungen wirksam. Die betroffene Bestimmung ist durch eine abgeänderte Bestimmung zu ersetzen, die durchsetzbar und wirksam ist und weitestgehend der ursprünglichen Absicht der Parteien entspricht.

9.2 Übertragung, Abtretung & Unterbeauftragung. Jede Unterbeauftragung, Abtretung, Weiterübertragung oder eine sonstige Übertragung (einschließlich, jedoch nicht darauf beschränkt im Wege einer Verschmelzung, Übernahme, Entflechtung oder einer Änderung der Beherrschungsverhältnisse oder einer Sacheinlage) dieser Vereinbarung oder von Rechten, Pflichten, Nutzen oder Verpflichtungen des Kunden aus dieser Vereinbarung unterliegen der vorherigen schriftlichen Genehmigung durch DS. Jeder Versuch dies ohne die Genehmigung von DS durchzuführen ist nichtig. Diese Vereinbarung ist für DS bindend und kommt DS und ihren Rechtsnachfolgern und Abtretungsempfängern zugute.

9.3 Änderungen & Kein Verzicht. Kein Verzicht, keine Änderung, keine Modifikation oder Aufhebung von Bestimmungen dieser Vereinbarung ist bindend, wenn diese nicht in einem von beiden Parteien unterzeichneten Nachtrag schriftlich ausgefertigt werden. Das Unterlassen einer Partei zu jedem Zeitpunkt die Erfüllung einer Bestimmung dieser Vereinbarung zu verlangen, berührt das Recht dieser Partei nicht, diese Bestimmung oder andere Bestimmungen zu einem späteren Zeitpunkt durchzusetzen.

9.4 Sprache. Diese Vereinbarung ist in der englischen Sprache abgefasst und kann für rein informative Zwecke auch in andere Sprachen als Englisch zur Verfügung gestellt werden. Die englische Version ist die einzig bindende und durchsetzbare Version dieser Vereinbarung.

9.5 DS ist berechtigt ihre Rechte und Pflichten aus dieser Vereinbarung ohne die Zustimmung des Kunden, ganz oder teilweise, abzutreten, weiterzuübertragen, unterzubeauftragen oder auf andere Weise zu übertragen.

9.6 Fortbestand. Die folgenden Abschnitte dieser Allgemeinen Bestimmungen bestehen nach deren Beendigung fort: Abschnitte 1, 2.2, 4, 5, 6.2, 7, 8 und 9.

9.7 Rechtswahl und Gerichtsstand. Diese Vereinbarung unterliegt und wird ausgelegt in Übereinstimmung mit den Gesetzen der Bundesrepublik Deutschland. Die Gerichte in München haben die ausschließliche Zuständigkeit für alle Rechtsstreitigkeiten im Zusammenhang mit der Auslegung und/oder Durchführung dieser Vereinbarung. Der Kunde erkennt an und stimmt zu, dass der vorstehende Paragraph die Rechte von DS, geeignete Rechtsbehelfe, einschließlich einstweiliger Verfügungen vor jedem zuständigen Gericht in jeder Gerichtsbarkeit zu begehren, nicht verhindert, einschränkt oder in anderer Weise begrenzt.